

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi BRIPDA Moch. Reza Rizaldi, Salurkan Pesan Damai dan Keselamatan dalam Giat Silaturahmi

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](http://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)

Jan 19, 2024 - 13:32



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi BRIPDA Moch. Reza Rizaldi, Salurkan Pesan Damai dan Keselamatan dalam Giat Silaturahmi*

Pada Jumat, 19 Januari 2024, BRIPDA Moch. Reza Rizaldi, Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol, melaksanakan kegiatan silaturahmi di wilayahnya. Acara ini berlangsung di Kp. Cariu Rt. 03/03, Desa Cijengkol, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 12.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan silaturahmi tersebut, Bhabinkamtibmas bertemu dengan Sdr. Saeful, seorang warga Desa Cijengkol. Kesempatan ini digunakan oleh BRIPDA Moch. Reza Rizaldi untuk menyampaikan sejumlah himbauan kepada masyarakat.

Pertama-tama, Bhabinkamtibmas mengajak seluruh masyarakat Desa Cijengkol untuk bersama-sama menjaga kondusifitas menjelang Pemilu 2024. Pesan damai ini diharapkan dapat menciptakan suasana yang aman dan tertib selama pelaksanaan pemilihan umum.

Selain itu, mengingat cuaca yang mulai sering mengalami hujan deras, BRIPDA Moch. Reza Rizaldi memberikan himbauan kepada masyarakat untuk lebih berhati-hati dan antisipatif terhadap potensi bencana alam yang dapat terjadi.

Bhabinkamtibmas juga meminta kerjasama masyarakat dalam memberikan informasi kepada pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, apabila ada indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja atau hal-hal lain yang berkaitan dengan kamtibmas.

Terakhir, dalam upaya meningkatkan keamanan, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk aktif dalam Satkamling atau ronda malam. Langkah ini diharapkan dapat mencegah potensi tindak kriminal dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Melalui kegiatan silaturahmi ini, diharapkan hubungan antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat semakin erat, serta kesadaran akan pentingnya kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cijengkol semakin tinggi.